

Staatsoper Hamburg

Pressemitteilung

Neue Facebook-Gruppe „Gemeinsam in die Oper!“

Hamburg, den 16. Februar 2018. **Auf der Facebook-Seite der Staatsoper Hamburg gibt es ab sofort eine [Gruppe](#), in der man sich zum gemeinsamen Opernbesuch verabreden kann.**

Gemeinsam in Staatsoper: Auf der Facebook-Seite der Staatsoper Hamburg gibt es nun eine Gruppe für alle, die nicht gern alleine in die Oper gehen. Unter dem Titel „Gemeinsam in die Oper!“, können sich Opernfreunde wie –neulinge verabreden, austauschen, Freundschaften schließen – und hoffentlich die perfekte Begleitung für einen Abend in der Staatsoper finden.

Ich würde mich freuen, wenn Sie über unsere Aktion berichten würden. Folgen Sie uns auf [Facebook](#), [Twitter](#) oder [Instagram](#) und unter #staatsoperHH.

Bildmaterial stelle ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit der Bitte um Veröffentlichung und freundlichen Grüßen



Dr. Michael Bellgardt
Pressesprecher Staatsoper Hamburg
Hamburgische Staatsoper GmbH
Große Theaterstraße 25
20354 Hamburg
Tel.: +49 40 35 68 406
Fax: +49 40 35 68 308
mobil: +49 151 5642 4220
E-Mail: michael.bellgardt@staatsoper-hamburg.de
www.staatsoper-hamburg.de
#staatsoperHH